

『幸』

令和3年9月22日（水）

初めての運動会、先輩たちのためにも『やりがい』に感じて取り組もう。

あっという間に9月も後半になりました。各教科の学習内容も難しくなっている中で大変かもしれません、いよいよ運動会も目の前まで迫ってきました。明後日は全学年での全体練習があります。各競技を全力で取り組むことはもちろんですが、入退場や開会式、全校体操など、全学年で同じことに行う際、どの学年よりも真剣に取り組んでほしいです。

前の学年練習にも伝えましたが、一番意識してほしいのは『やりがい』に感じて取り組んでほしいです。自分自身、中学校の時から吹奏楽に関わっていますが、吹奏楽は一般的に椅子に座って演奏しますが、その中で『マーチング』というジャンルもあります。テレビや動画で見たことがあるかもしれません、マーチングは演奏をするのと同時に、列を作り行進をしたり、ダンスやパフォーマンスなど、『動くコンサート』として行う総合芸術です。どの学校も演奏はもちろん、一糸乱れぬ動きで、特に毎年全国大会に出場するような常連校は、見る人を圧倒します。

自分自身はマーチングにはほとんど関わったことがなく、どちらかと言えば否定的でした。なぜなら見る人や指導者は感動しても、取り組む部員がものすごくしんどく辛いので、きっとやりたくないと決めつけていたし、やらせたくないと思っていたからです。でもここ数年、運営で関わる中で、大会に出場する皆さんを目の当たりにし、考え方が変わってきました。なぜならパフォーマンスを終えた部員の皆さんが、最高の笑顔や涙を流してお互いを称えあい、心からの達成感を感じているのを目の当たりにしたからです。

きっと出場している皆さんは、たとえしんどく辛い練習であったとしても、先生に『やらされている』のではなく、自分たちで『やりがい』に感じて、『やりたい』と思って全力で取り組んでいるからだと思います。今回の運動会、小学校の時とは違うことも多く、しんどいこともあるかもしれません。でも3年生にとって最後の運動会、先輩たちのためにも、ぜひ華を添えて欲しいです。そのために、まず気持ちだけでも『やりがい』にしてください。自分ぐらい適当でいいとかではなく、周りの仲間、先輩たちのために全力で取り組もう！！そんな気持ちで取り組むことで、『ムード』が変わります。そのうえで、ぜひできる人は『行動』も変えられるようにしてください。そうすることで、学校全体に『一体感』が生まれると思います。

中学校初めての運動会、みんなにとっても大切な行事です。ぜひ頑張っていきましょう☆

**Sometimes,
things may not go your way,
but the effort should be there
every single night.**